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ATA NURERO NOVECENTOS E CINQUENTA E NOVE
Aos dezoito dias do mss de setembro de 2023, as dezoito horas, reuniram-se em Sessao Ordinina, na
Camara Municipal de Vereadores,  sita a Run da Estapfro, nil  e trinta e tres,  sala cento e  dois,  os
seguintes Vereadores: o Presidente Claudir Ant6nio Ludwig, o Vice presidente Mino C6sar Ajala, a
primeira  Secretala Jucelaine  Poersch,  a segunda  secretaria Diovana T.  C.  Zaro  e  os  vereadores:
Ademar Gauger, Ademar Bourscheid, Luciano Ricardo Sandrin, Pedro Gilson Jahn e Paulo Cezar
Spengler. Em comemorapao a Semana Fanoupilha foi entoado o Hino RIograndense. A secretina leu
urn trecho  da biblia.  A  ata da  sessfo  anterior foi  enviada aos  vereadores  para  leitura,  a qual  foi
aprovada por unanimidade. Foi lido oficio que encaminhava presta9ao de contas mensal do Hospital
Sfro Jose.   Foi lido tamb6m convite da Escola C6nego Kaspary para a Feira Passando a analise dos
projetos foi lido projeto de Lei 2775 que abre Credito Especial por excesso de arrecadapao no valor
de  R$  300.000,00.  A  Comissfro  emitiu parecer  favordvel  e  o  projeto  foi  colocado  em  discussao.
Claudir comenta que e sabido que por vezes os recursos demoram para vir, especificamente a emenda
que vein do Lasier Martins Bafao estava na lista de municipios ja contemplados, sendo que quando
estiverain  em  Brasilia  desfizeram  esse  mal  entendido.  Destacou  tambem  o  es forgo  de  todos  na
liberapao desta emenda. Pedro Gilson comenta que quando esteve em Brasilia era a mesma hist6ria,
lamenta que o valor da emenda e de valor inferior a anterior perdida, mas mesmo assim vein de grande
ajuda ao municipio.  Agradece ao Senador pela emenda.  Desta foma o projeto  foi aprovado por
unanimidade. 0 Presidente infoma que na pr6xima segunda, dia 25 as 17horas acontece a Audiencia
Phblica de analise do projeto de Lei que disp6e sobre as diretrizes orcamentdrias para o exercicio
financeiro  de  2024.  A  Audiencia  sera  transmitida  pela  pagina  do  facebook  da  camara.   Nas
cousiderapdes  finals,  Claudir comenta  que  mos  pr6ximos  dias  clever  ser feito  o  plantio  de  flores,
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que a Secretaria de Obras nao ten dado conta do servico devido as fortes chuvas, mas segundo o
secretino assim que o tempo  se firmar as melhorias  serao  realizadas.  Parabeniza os festejos pela
semana farroupilha realizados pelo CTG e tambch os eventos realizados nas comunidades. Convida
a todos para o grenal da parceria e para o fil6 de Vila RIca, dizendo que Bafao e uma cidade de muitas
festas.  Malio  cumprimenta  a todos  e  erraltece  o  evento  do  grenal  da  parceria.  Comenta  sobre  o
problema que acidade vein enfrentando com a falta de agua, nomalmente pela manha. Diz que a
administracao ja estrou em contato com os responsaveis para tentar uma solngao mais rapida. Pede
tranquilidade para a comunidade pois a administrapao esti tomando as devidas providencias. Enaltece
a importancia da agau aha todos.  Deseja a todos uma boa semana. Ademar Gauger cumprimenta a
todos e solicita ao seeretalio de obras melhorias em uma curva com colceapao de saibro, assim como
pede que sejam feitos os acessos aos chiqueirdes. Paulo cumprimenta a todos e sobre a agua concorda
com a colocapao do colega M&rio. Pede ao Executivo uma atengao a comunidade de Vila Rica com
o  rebaixamento  do  quebra  molas  e  melhoria  no  calcamento.  Solicita a  limpeza  das  cal9adas
Buarque de Macedo em dire9ao ao Geranio, pois houve deslizamento e as calgadas estao cheias de
terra.  Sobre o grenal da parceria diz que o jogo acontece apenas de meias e convida a todos para
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Lrticiparem e se divertirem junto com os colorados e gremistas baronenses. Deseja a todos uma boa
nana.  Claudir concorda com a questao da agua e diz que pelo que sabe o foco da empresa que
sumiu a questao, mudou urn pouco. Mas ressalta que a administrapao esti em defesa dos municipes
]ue a falta de ague nao pode se tomar urn problema comum. Luciano convida a todos para a feijoada

CTG, promovida pelo departamento de cavalgada.  Sendo o que constava
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